

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Nordenstadt am 22. August 2012

*Beschilderung als "Tempo 30 Zone" in
der Robert-Stolz-Straße
- Antrag der CDU-Fraktion -*

Der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass die Hinweisschilder zu Beginn der neuen Tempo-30-Zone in der Robert-Stolz-Straße gegen größere Schilder ausgetauscht werden und des Weiteren der derzeitige Standort der Schilder im Rahmen einer Ortsbegehung mit dem zuständigen Fachamt überprüft wird.

In diese Prüfung ist die Beschilderung in die Friedhofstraße mit einzubeziehen.

Beschluss Nr. 0046

+

+

Verteiler:

Dezernat IV
66
101600

Pfeifer
Ortsvorsteher